

Nota de Prensa

Con la Fraternidad Internacional de Jóvenes:

Gobierno firma convenio de cooperación para el fortalecimiento de la juventud

 "En Honduras necesitamos más jóvenes comprometidos con nuestro país, jóvenes que también estén dispuestos a dar de sí para construir una mejor nación", afirma la primera dama, Ana García de Hernández.

Tegucigalpa. La primera dama, Ana García de Hernández, en representación del presidente Juan Orlando Hernández, participó este martes en la firma de un Convenio de Cooperación Interinstitucional en Apoyo al Fortalecimiento de la Juventud entre dependencias del Gobierno y la Fraternidad Internacional de Jóvenes (IYF, por sus siglas en inglés).

Por parte del Gobierno del presidente Hernández firmaron la ministra de Turismo, Nicole Marrder; el ministro de Gobernación, Justicia y Descentralización, Leonel Ayala, y el director del Instituto Nacional de la Juventud, Marco Ayala, mientras que por IYF lo hizo el pastor Ock Soo Park.

La primera dama, que firmó como testigo de honor, dijo que este convenio fortalece las relaciones entre Honduras y Corea del Sur, y exhortó a "que sigan teniendo a Honduras como un aliado estratégico y gracias a IYF por la firma de este convenio".

Según un informe de la IYF, el convenio establece la cooperación para la educación de jóvenes mediante conferencias de valores e intelecto.

El evento se desarrolló en las instalaciones del Instituto San José del Carmen, de Tegucigalpa.

Además, por primera vez en Honduras se desarrolló un campamento con IYF, en el cual participó el pastor Ock Soo Park, conocido como "el líder mundial de la juventud".

Este evento fue un encuentro juvenil sin precedentes, lleno de música, bailes culturales, conferencias magistrales, academias de idiomas, actividades recreativas, deportivas y mucho más.

Show musical

Seguidamente, la primera dama y parte del Gabinete del presidente Hernández disfrutaron del show musical Cantata Navideña-Corea del Sur que fue desarrollado por el Coro Gracias.

"La Cantata Navideña es una obra de teatro musical que cada año toca vidas en más de 40 países en todo el mundo, y hoy Honduras se suma a la lista de esos países que han visitado estos artistas de renombre musical", dijo Ana García de Hernández.

Agregó que este prestigioso grupo ha estado presente en innumerables escenarios, incluyendo la Ópera de Sydney, el Madison Square Garden, de Nueva York, y frente a presidentes, ministros y alcaldes.

Enfatizó que la música del "Coro Gracias siempre está inspirada en el amor y el agradecimiento. Cada miembro alaba a Dios y toca los corazones de su público y convierte la tristeza en alegría".

Asimismo, resaltó que "el objetivo de los jóvenes de este grupo musical es el desafío, el cambio y la unión en crear líderes para la próxima generación con carácter intelectual y con humildad, con un corazón dispuesto a servir a los demás, con una visión global para brindar a través del servicio social soluciones para el bienestar de las personas".

La primera dama subrayó que "en Honduras necesitamos más jóvenes comprometidos con nuestro país, jóvenes que también estén dispuestos a dar de sí para construir una mejor nación".

"Yo los invito, jóvenes de mi patria, a que siempre hagan la diferencia en la vida de los demás, siendo influencias positivas y de bien, teniendo siempre a Dios en sus corazones", manifestó García de Hernández.

Con bases cristianas

La IYF es una organización sin fines de lucro, con bases cristianas, que forma a los jóvenes como líderes del futuro en un ambiente globalizado; fue fundada en Corea del Sur en el año 2001 y en Honduras en 2017. Actualmente está presente en más de 90 países.

IYF se estableció como una organización juvenil mundial y una ONG internacional basada en la mentalidad cristiana en 2001, para formar líderes con una visión global a través de la educación juvenil, el servicio social, el intercambio local e internacional y las actividades culturales, y para proporcionar soluciones realistas a los problemas globales.

Los jóvenes son enviados a 84 sucursales de IYF en todo el mundo donde apoyan actividades de ONG locales en educación, salud, desarrollo comunitario, etc. y fomentan ciudadanos globales talentosos con varias educaciones internacionales a través del intercambio y los servicios.